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LES VŒUX DU MAIRE 

Le Conseil Municipal se joint à moi pour vous présenter ses Meilleurs Vœux pour cette nouvelle année, 

qu’elle vous apporte à toutes et à tous, joie, bonheur et santé. 

2020 est derrière nous… et c’est tant mieux ! La crise sanitaire a rendu notre quotidien plus difficile et a 

remis en cause beaucoup de choses. Nos libertés, nos habitudes de vie et le lien social ont été altérés par 

les contraintes imposées par cette pandémie. J’aurais tellement aimé vous présenter mes vœux autour 

d’un verre de l’amitié à la Mairie… 

A l’orée de cette nouvelle année, nous devons plus que jamais rester vigilants et prendre soin de nous. 

Malgré une installation tardive, le 4 Juillet, le Conseil Municipal a travaillé activement sur les dossiers 

en cours et préparé les projets pour l’avenir de notre Commune (voir les détails dans ce journal). 

Je me félicite de l’implication de tous les Conseillers Municipaux, chacun a pu prendre ses repères, le 

sérieux et la bonne humeur accompagnent chaque séance du Conseil Municipal, lors de rencontres 

hebdomadaires, des échanges d’idées ont lieu.  

Je tiens à remercier tous les agents territoriaux pour la qualité de leur travail, leur dévouement et leur 

assiduité. Je prends beaucoup de plaisir à travailler avec eux au quotidien.  

J’ai une pensée pour toutes nos Associations qui souffrent de ne pas pouvoir pratiquer leurs activités 

normalement. Avec le Conseil Municipal, nous avons décidé de leur accorder une aide financière qui les 

aidera à passer ce cap difficile. En espérant qu’elles puissent reprendre leurs actions prochainement. 

A cause de la crise sanitaire, notre commerce est fermé temporairement. A l’initiative du Conseil 

Municipal, il a été mis en place une « permanence de pain », du mardi au samedi dans les locaux de la 

Mairie. Nous avons également organisé un « petit marché » de fruits et légumes tous les dimanches 

matin place du Monument aux Morts.  

Ces services, que nous proposons rencontrent un beau succès. Je vous remercie d’y apporter un grand 

intérêt et de contribuer à maintenir un lien social, si important.  

Je ne suis qu’au tout début de mon mandat de Maire, j’ai encore beaucoup à apprendre, il n’y a pas de 

temps à perdre. Notre Commune a besoin qu’on s’occupe d’elle. Je sais qu’avec la volonté et le 

soutien de tous, nous arriverons à mener à bien nos divers projets. 

Bonne Année à toutes et à tous. 

Prenez soin de vous… 

Cordialement, 

Gilbert SERRES 
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LE MOT DES ASSOCIATIONS 

Le Comité des Fêtes 

Cette année a été très particulière et les évènements 

festifs manquent. Il nous tarde de vous retrouver et 

nous espérons pouvoir organiser la Fête de la 

Musique 2021 ainsi que la Fête d’Halloween. Nous 

espérons également pouvoir fêter le 50ème 

anniversaire du Comité comme il était initialement 

prévu en Mars dernier. 

En attendant, nous vous souhaitons une bonne 

année 2021, qu’elle vous soit prospère et surtout 

prenez soin de vous ! 

La Boule Castelnaudaise 

La Boule Castelnaudaise est très fière cette 

année encore de vous présenter ses meilleurs 

vœux pour l’année 2021. En raison de la crise 

sanitaire, il nous est impossible de vous 

présenter les résultats sportifs habituels au vu 

des compétitions annulées. Nous tenions 

simplement à remercier chaleureusement 

Monsieur le Maire et le Conseil Municipal pour 

leurs aides financières octroyées cette année 

malgré la crise… Une première pour nous ! 

Nous vivons actuellement, et depuis des mois, 

une situation inédite et compliquée et nous 

voulions vous assurer de toute notre amitié et de 

tout notre soutien. Dans l’attente de jours 

meilleurs et de pouvoir se retrouver sur un 

terrain de pétanque pour partager un petit 

moment de convivialité. Nous mettons 

beaucoup d’espoir en cette nouvelle année 2021 

pour tous, qui nous ferait oublier 2020… Nous 

vous souhaitons santé, bonheur et réalisation 

pour 2021, prenez bien soin de vous et de vos 

proches. Bonne et heureuse année ! 

 

Les Gracieuses Combes 

Une année très perturbée et difficile pour nous tous 

se termine, avec l’annulation du programme de 

toutes nos activités. Nous pensons aux deux 

adhérents décédés et présentons nos condoléances à 

leurs proches. Nous voici en 2021 sans trop savoir ce 

qui nous attend. A quand ce bonheur qui nous 

permettra de nous retrouver avec grand plaisir ? 

Plaisirs, tellement importants tant attendus par nous 

tous. Mais courage, et n’oublions pas que nos 

programmes sont prévus pour l’année 2021, avec ce 

grand espoir qui est nôtre. D’une part nous revoir à 

l’AG prévue fin Janvier, d’autre part, organiser le 

Loto de Pâques, le banquet annuel du mois de 

Novembre fêtant des anniversaires est reporté dès 

qu’il sera possible de l’organiser. Suite à de telles 

misères, nous souhaitons que 2021 nous permette de 

relever la tête avec la santé au rendez-vous. 

Souhaitons un bon rétablissement à celles et ceux qui 

ne l’ont pas hélas aujourd’hui et qui la retrouveront 

demain. Courage à tous et tous nos vœux les 

meilleurs pour l’année 2021 ! 

 

Le Club Féminin 

Il y a bien des années,  

A Castelnaud fut créé,  

Sans prétention aucune,  

Le Club des amies dévouées.  

Marcelle, tu fus une des premières,  

Tu as sans cesse tenu la barre,  

Toujours première arrivée, dernière partie,  

Ne ménageant pas ta peine,  

Pour passer balai et serpillère…  

Et puis, la maladie t’a rattrapée,  

Hélas, t’a emportée de l’autre côté.  

Marcelle, nous ne t’oublierons pas,  

Tu resteras notre amie à jamais… 
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La Société de Chasse 

A l’occasion de la nouvelle année, les membres de la Société de Chasse et son Président souhaitent 

à tous les Castelnaudais leurs meilleurs vœux de bonheur, de santé et de prospérité, en espérant de 

tout cœur que 2021 soit meilleur ! Lors de cette année nous avons eu le plaisir d’inscrire 2 nouveaux 

chasseurs, dont 1 fille, ce qui porte au nombre de 5 les jeunes de moins de 22 ans au sein de 

l’association, 2 d’entre eux font d’ailleurs parti du bureau. En cette année difficile pour tout le 

monde, tous les repas, concours de pêche ont été annulés à cause de la Covid19. La chasse a été 

aussi impactée puisque pendant plusieurs semaines, sa pratique a été interdite. Des actions de 

régulation sur grands gibiers et nuisibles ont pu être réalisés dans le respect des gestes barrières 

afin de freiner les dégâts, car ceux-ci ne s’atténuaient pas malgré le confinement. L’association des 

chasseurs travaille en étroite collaboration avec la mairie et son conseil municipal pour le projet 

d’un local. Nous espérons pouvoir retrouver un train de vie correct au cours de l’année 2021, afin 

de pouvoir tous se voir et se retrouver autour d’un de nos repas traditionnels.  

Bonne année et bonne santé à tous ! 

Détente et Loisirs de Castelnaud 

Nous venons de vivre une année particulière et 

éprouvante au cours de laquelle nous avons pu 

nous rendre compte, si cela était nécessaire, 

combien la pratique de nos loisirs, en 

l’occurrence, la randonnée, participait à la 

convivialité et au partage. C’est pourquoi nous 

espérons une éclaircie rapide en vue de pouvoir 

profiter de nouveau des randonnées organisées 

les mardis, jeudis et week-end. Si de nouveaux 

marcheurs, notamment de Castelnaud, 

souhaitent y participer, ils seront les bienvenus. 

Nous souhaitons également pouvoir de nouveau 

organiser une sortie annuelle qui fait le ciment de 

notre association. Bien entendu, nous 

poursuivons l’entretien des chemins communaux 

nous permettant de partager avec nos visiteurs les 

beaux paysages de Castelnaud. Toute l’équipe de 

l’association DLC vous présente ses meilleurs 

vœux pour 2021… restez prudents ! 

L’APE 

Toute l’équipe de l’association des parents 

d’élèves de Castelnaud vous présente leurs 

meilleurs vœux pour cette nouvelle année, qu’elle 

vous apporte bonheur et santé malgré le climat 

actuel. Pour ce début d’année scolaire l’APE a 

organisé plusieurs évènements : le traditionnel 

marché aux fleurs de la Toussaint qui a bien 

fonctionné, une vente de chocolats en partenariat 

avec la maison Guinguet et de sapin de Noël en 

partenariat avec les vergers de Sauvagnas qui était 

ouvert aussi aux habitants du village. Les fonds 

ainsi récoltés permettent de participer à l’achat de 

matériel et de sorties (en temps normal) pour les 

enfants de l’école. Le périscolaire avait également 

préparé un petit marché de Noël avec des 

décorations faites par les enfants. Pour 2021 le 

marché de Printemps est prévu vers la fin Avril, 

tout en tenant compte des mesures sanitaires à ce 

moment-là. Aussi nous vous remercions de votre 

présence et participation lors de ces événements. 

A bientôt et encore une fois, belle année 2021 !  
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NOTRE ACTUALITÉ 

Depuis le 8 Novembre, et à l’initiative du Conseil 

Municipal, un maraîcher vient tous les Dimanches matin 

de 10h00 à 11h30. Vous pouvez passer commande par 

SMS au 06 23 50 15 61. Un dépôt de pain est tenu du 

Mardi au Samedi de 8h30 à 9h30 à la Mairie et le 

Dimanche, sur commande uniquement. 

Adressage 

Avec l'aide du Conseil Départemental, la Municipalité a réalisé l’étude d'adressage.  

Mais à quoi ça sert ? 

Cette action obligatoire doit permettre d’augmenter : 

• La rapidité d’intervention des services d’urgence 

• L’efficacité de l’acheminement du courrier 

• L’optimisation des services 

• Le déploiement de la fibre optique  

Où en sommes-nous ? 

Le Conseil Municipal va délibérer prochainement et la mise en œuvre sera réalisée 

courant 2021-2022. Une société spécialisée va fournir le matériel nécessaire 

(panneaux, plaques…) à la réalisation. 

Notre multiservices… 

Le Conseil Municipal reste vigilant et 

attentif à l’évolution de notre unique 

commerce et souhaite retrouver ce lieu de 

convivialité au plus vite.  
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L’Eglise Saint-Pierre-aux-Liens de Cailladelles 

Comme vous le savez, les travaux de rénovation sont en cours sur l’Eglise Saint-Pierre-aux-Liens, 

située à Cailladelles. 

Où en sommes-nous ? 

Une grande partie des travaux a été réalisée. Les peintures (en cours), la métallerie et les travaux 

d’accessibilité doivent être terminés pour fin Juin 2021.  

La Fondation du Patrimoine : 

Actuellement, nous avons recueilli à fin Décembre 10 900€. La souscription est toujours ouverte. 

Vos dons seront dédiés à l’Eglise et au cimetière de Cailladelles… et pourquoi pas réaliser un 

columbarium.  

Vous pouvez toujours faire un don sur le site de la Fondation du Patrimoine :  

https://www.fondation-patrimoine.org/les-dons-et-soutiens/faire-un-don (choisir Don à un projet 

et taper "Cailladelles" dans la barre de recherche, don minimal de 5€, déductible des impôts) 

 

Prise en 2020 

Prise en 2016 
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Le Plan Communale de Sauvegarde (PCS) 

Un autre projet est mené en parallèle par le Conseil Municipal, il s'agit 

de la mise en place du PCS. 

Mais à quoi ça sert ? 

Dans le cadre du Plan ORSEC Départemental (Organisation des 

secours) et du PCS (Plan Communal de Sauvegarde) la Commune est 

chargée de constituer un registre confidentiel des personnes 

vulnérables de la Commune afin de pouvoir les informer et les 

contacter lors du déclenchement du plan d’alerte et d’urgence à 

l’occasion de risques ou d’incidents exceptionnels. Il s'agit 

notamment des risques climatiques, technologiques, des 

circonstances nécessitant des évacuations collectives ou des actions 

sanitaires et/ou sociales 

Où en sommes-nous ? 

Avec les demandes d’inscription jointes dans le précédent bulletin, et 

que beaucoup ont rempli, nous avons pu commencer à créer le 

registre des personnes vulnérables. Ce registre est confidentiel et ne 

servira à la Mairie qu'en cas d'urgence comme indiqué plus haut. Le 

PCS a été présenté aux services de la Préfecture pour approbation et 

sera validé par le Conseil Municipal. 

! NOUVEAU ! 

La boîte à idées 

Nous souhaitons pouvoir recueillir vos messages et 

avis concernant des projets pour la Commune via 

une boîte mise en place à la Mairie. Vous pourrez y 

déposer anonymement ou non vos idées, que nous 

étudierons. 
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Ils sont venus chez nous 

Nous avons eu l’honneur de recevoir nos 

deux sénateurs, Jean-Pierre MOGA le 11 

Septembre et Christine BONFANTI-

DOSSAT le 5 Janvier. Les divers projets 

pour les années à venir ainsi que les 

problèmes de logements vacants au sein 

du centre-bourg ont été évoqués. Ils nous 

ont assuré de leur soutien pour les 

actions à mener, des contacts ont déjà été 

pris.  

D’autre part, Gilbert SERRES a 

rencontré Pierre CAMANI, ancien 

sénateur et Président du Conseil 

Départemental. Son aide et ses précieux 

conseils nous permettrons d’obtenir des 

liens avec les divers services de 

l’Administration.  

Ces rencontres sont importantes et 

nécessaires pour le futur de notre 

Commune. 

Visite de M. MOGA  

Visite de Mme BONFANTI-DOSSAT  
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Le mot de l’habitant 

« Nous venons de passer une longue période difficile, et nous n’en avons pas fini. Le manque de lien avec nos 

concitoyens a beaucoup pesé. Je trouve regrettable de ne pas connaître les nouveaux arrivants, moi qui habite 

la cité depuis 1975, il me semble que c’était beaucoup plus sympa en ces années-là. Où est le temps où nous 

nous connaissions tous et même si on ne se connaissait pas on se disait bonjour. Etions-nous plus avenants ? 

Je me permets de dire que j’habite ce village depuis 1949 et hélas beaucoup de changements dans le 

comportement des habitants, ce qui me gêne le plus c’est le manque de civisme, ce n’est pas parce qu’on paye 

des impôts et nous sommes nombreux à en payer, que nous ne devons pas participer à la propreté de nos 

trottoirs, ramasser nos déchets (aux poubelles) et ne pas gêner nos voisins avec nos bêtes.  

Tout n’incombe pas aux services municipaux. 

Ai-je la nostalgie du temps « d’avant »… ? » 

Marie-France « Francine » SONSON 

 

« VOUS AVEZ LA PAROLE » 

Le mot du professionnel 

Chez Alexandre BELLEAU 

« 34 ans, je suis exploitant agricole sur la commune, je suis pacsé et j’ai deux filles qui sont à l’école de 

Castelnaud. Passionné d’agriculture, j’ai d’abord effectué un cursus scolaire agricole jusqu’au BTS à Toulouse, 

j’ai fait mon stage d’installation en Nouvelle Calédonie et je me suis installé en 2011 sur l’exploitation familiale 

avec mon père, qui a pris sa retraite en 2016.  

Sur ma ferme située à « Cailladelles », j’exploite 180ha répartis sur 10ha de betteraves semences sucrières et 

50ha de pruniers dont 35ha en production, et le reste en céréales, nous possédons aussi un atelier apicole d’une 

centaine de ruches. 

Aujourd’hui j’emploie deux ouvriers à temps plein et des saisonniers pour la taille, la récolte de prune et les 

plantations de betteraves. Pour la partie ruche, c’est toujours mon père qui la gère, une de ses passions, nous 

faisons du miel de tournesol, d’acacia, de printemps et de châtaignier. En ce moment nous sommes à la taille 

des pruniers, une étape primordiale pour la qualité et le calibre des prunes. Puis courant Février/Mars nous 

enchaînerons avec l’arrachage des plants de betteraves porte graines, du triage et de la plantation.  

C’est un beau métier mais un métier de plus en plus difficile. On sort d’une année compliquée, avec des 

rendements décevants, le temps ne nous a pas aidé. C’est une gestion compliquée où on ne contrôle rien, ni 

notre production, ni le prix de vente qui dépendent des fluctuations mondiales. A tout cela, se rajoute de plus 

en plus de paperasse… Les années se suivent mais ne se ressemblent pas. Mais à mes yeux c’est l’un des plus 

beaux métiers, produire pour nourrir, le plein air et la liberté. 

En espérant que la pandémie s’arrête au plus vite, je vous souhaite mes meilleurs vœux pour cette nouvelle 

année. » 


